



Spenden für Vereine und gemeinnützige Einrichtungen

Die Volksbank Hochrhein unterstützt auch in diesem Jahr 140 Vereine und gemeinnützige Einrichtungen aus der Region mit einer Spende in Höhe von 90.700 Euro aus Mitteln der Aktion Gewinnsparen. „Solidarität beginnt vor Ort“, begründet das Kreditinstitut in einer Pressemitteilung sein Engagement. Mit ihrer jeweiligen Spende können die Begünstigten sinnvolle Anschaffungen realisieren, wie Instrumente und Noten für Guggenmusiken und Musikvereine, Trainingsmaterial für Sport- und Turnvereine, Masken und

Kostüme für Narrenvereine und Zünfte bis hin zu Spielmaterial für Kindertagesstätten und Kindergärten. Aufgrund der Corona-Pandemie konnte keine offizielle Spendenübergabe stattfinden. Symbolisch für alle Vereine und Einrichtungen nahm Dennis Frommherz von der Trachtenkapelle Amrigschwand-Tiefenhäusern die Spende von Thomas Hintermeier (Vorstand Volksbank Hochrhein, links) und Christian Schweigler (Bereichsleiter Kundenberatung Volksbank Hochrhein, rechts) entgegen. BILD: VOLKSBANK HOCHRHEIN